



Fだより



はだの しえん がっこう
秦野支援学校

れいわ ねん がつみっか
令和6年9月3日



新学期が始まり、末広校舎の中は元気な笑顔であふれています。

2学期も、子どもたちが笑顔で通えるよう、教職員一同、努力してまいります。



9月9日から11日まで、面談期間です。13:30下校となりますのでご注意ください。

面談では、個別教育計画の話を中心に、お子さまについて一緒に考える時間になると良いと考えています。

学校でのことや、将来に向けてのことなど、何かありましたら担任までご相談ください。

がんばれ、中学3年生!!

がんばれ!

中学部3年生は、来年度の進路に向けた準備がすでに始まっています。

6月、保護者の方々は県立支援学校の高等部の学校説明会に参加し、志望校を第2希望まで書いていただきました。9月～10月には、個別に日程調整の上、保護者と生徒が実際に第一希望の高等部に行き、志願相談が行われます。

11月に願書配付、出願、12月に入学者選抜が行われるというスケジュールです。新しい環境への挑戦は緊張すると思いますが、末広校舎のみんなから、中3のみなさんにエールを送ります。中2までのお子さまがいらっしゃる保護者のみなさま、7月に配付したE高等部特別号も見ながら、将来の姿を想像する機会をぜひ持ってみてくださいね。



教育実習生が来ます

2学期(9月24日～10月8日)に、1名の教育実習生が末広校舎に来ます。

担当する学年は、小学部1年生です。

他の学年の児童生徒とも関わる機会がありますので、仲良くなってくださいね。



定期的なアセスメントをもとに、支援の在り方を見直しています

秦野支援学校では、今年度も児童生徒のアセスメント(発達に関する検査)の実施を進めています。さまざまな検査がありますが、定期的にあセスメントを行い、支援の方法や、発達段階に応じた教材教具について確認を行っています。個別教育計画の後期の目標の設定にも活かされています。この件に関しましてご質問等ございましたら、お気軽にお問い合わせください。



がんばれパラリンピック! paralympic2024!



8月28日にパラリンピックが開幕しました。9月8日までの日程で、アーチェリー、陸上、バドミントン、車いすバスケットボール、ボッチャ、カヌー、自転車・ロード、自転車・トラック、馬術、5人制サッカー、車いすフェンシング、ゴールボール、柔道、ボート、車いすラグビー、射撃、競泳、車いすテニス、テコンドー、トライアスロン、卓球、シッティングバレーボール、パワーリフティングの全23種目の競技が行われます。オリンピックでは金メダル20個、メダル総数45個と、海外大会での過去最高獲得数を記録した日本チーム、パラリンピックも応援したいですね。

パリでの開催ということもあり、時差があるためにご家庭での観戦は難しいかもしれませんが、スポーツに親しむきっかけとして、テレビチャンネルをパラリンピックに少しだけ、合わせてみてはいかがでしょうか。

なお、F未広でも、子どもたちがスポーツを楽しめる機会として、今年度から再開できたプールはもちろん、日々の授業でのかけこや、ボッチャ、サッカー教室なども行ったことがあり、これからも子どもたちが楽しめるよう、さまざまな運動の機会を計画をしていきたいと思っています。



みんなで
おうえんしよう!

